

SWI

Pererat Persatuan dan Kekompakan, Dharma Wanita Persatuan (DWP) Lapas Permisan Agendakan Pertemuan Rutin Bulanan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.SWI.OR.ID

Mar 4, 2024 - 01:06



Dalam rangka pertemuan rutin Dharma Wanita Persatuan (DWP) Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan serta memberikan penyegaran dan menjalin keakraban sesama anggota Dharma Wanita Persatuan Lapas Permisan maka diadakan pertemuan di Guest House Lapas Permisan Nusakambangan, Sabtu (02/03/2024)

NUSAKAMBANGAN – Dalam rangka pertemuan rutin Dharma Wanita Persatuan (DWP) Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan serta memberikan penyegaran dan menjalin keakraban sesama anggota Dharma Wanita Persatuan

Lapas Permisan maka diadakan pertemuan di Guest House Lapas Permisan Nusakambangan, Sabtu (02/03/2024)

Pertemuan diikuti oleh para anggota Dharma Wanita serta isteri dari Pegawai Lapas Permisan. Dalam pertemuan ini juga dihadiri Ketua Dharma Wanita Persatuan Lapas Permisan Ibu Ayu Prasasti selaku istri dari Kepala Lapas Permisan Nusakambangan.

Hal tersebut disampaikan oleh Ibu Ayu Prasasti selaku ketua Dharma Wanita Persatuan Lapas Permisan mengatakan pertemuan rutin ini kami adakan 1 bulan sekali gunanya untuk mengaktifkan kembali fungsi dan tugas dari Anggota Dharma Wanita Persatuan Lapas Permisan selain itu juga acara ini akan diselengi dengan arisan dan materi tentang Wirausaha serta Pengasuhan Anak.

Pada kesempatan kali ini yang menjadi pembicara atau narasumber yaitu Ny. Andi dengan tema 'Hanhwa Life'. Ia menjelaskan bahwa Hanhwa Life merupakan asuransi dan layanan keuangan yang dapat digunakan untuk mempermudah kehidupan sehari-hari. Selain itu Ny. Andi juga berpesan untuk Dharma Wanita Persatuan Lapas Permisan tetap kompak dan solid.

"Acara ini fungsinya yaitu untuk mempererat tali silaturahmi sesama anggota dharma wanita Lapas Permisan, sehingga pertemuan ini banyak cerita, keakraban dan kenangan bagi sesama anggota. Karena selain bermanfaat untuk menjalin keakraban juga memberikan penyegaran sehingga memberikan efek yang positif," tutur Ibu Ayu Prasasti.